

Ressort: Vermischtes

Neunjähriger bezwingt knapp 7.000 Meter hohen Anden-Gipfel

Buenos Aires, 28.12.2013, 10:48 Uhr

GDN - Ein neunjähriger Junge aus Kalifornien hat einen knapp 7.000 Meter hohen Berg in den Anden erklommen. Der Neunjährige habe bereits am 24. Dezember den Aconcagua, den höchsten Berg Südamerikas, bezwungen und damit einen neuen Rekord als jüngster Bezwinger des Berges aufgestellt, wie der Leiter der Expedition dem argentinischen Sender C5N sagte.

Der neunjährige Junge war von seinem Vater sowie mehreren Bergführern begleitet worden. Der Junge hatte in diesem Jahr bereits den Kilimandscharo bezwungen, den mit 5.900 Metern höchsten Berg Afrikas.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27520/neunjaehriger-bezwingt-knapp-7000-meter-hohen-anden-gipfel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com